

Jungen 19 Bezirksklasse

TV 1860 Hofheim (M19) : TTV Burgholzhausen-Köppern
Samstag, 23.03.2024, 12:30 Uhr

TV 1860 Hofheim (M19) baut Siegesserie in Jungen 19 Bezirksklasse aus

Im Spiel der Jungen 19 Bezirksklasse traf der TV 1860 Hofheim (M19) am vergangenen Samstag im 12. Saisonspiel auf den TTV Burgholzhausen-Köppern. Die Gastgeberinnen behielten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:4 beide Punkte. Den Siegpunkt für ihre Mannschaft erzielte Charlotte Graff, mit dem Einzelerfolg zum sechsten Zähler für das Team. Bemerkenswert war, dass der TTV Burgholzhausen-Köppern dieses Match unvollständig bestritt.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Weck / Kilian das Spiel mit 1:3 gegen Wiewrodt / Kruse abgaben und eine Niederlage kassierten. Der kampflose Sieg von Hayes / Graff bescherte am Nachbartisch dem TV 1860 Hofheim (M19) anschließend einen Punkt. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzel. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Flora Weck und Raphael Kruse, das Flora Weck letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Ein Satz reichte nicht, weshalb Josefine Kilian die Partie gegen Joshua Wiewrodt, letztendlich auf Basis der TTR-Werte überraschend mit 1:3 verlor. Anschließend ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Der kampflose Sieg von Maya Hayes bescherte wenig später dem TV 1860 Hofheim (M19) anschließend einen Punkt. Einen Sieg verpasste danach Charlotte Graff beim 1:3 gegen Emil Duquesnoy. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Flora Weck überzeugte im Match gegen Joshua Wiewrodt, das sie ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Keine Chancen ließ Josefine Kilian bei ihrem Sieg in drei Sätzen ihrem Gegner Raphael Kruse. Maya Hayes hatte dann gegen Emil Duquesnoy beim 7:11, 8:11, 6:11 wenig auszurichten. Ohne Mühe gewann dann Charlotte Graff ihr Einzel, da kein Gegner gestellt werden konnte. Damit war das letzte Einzel des Tages im Kasten und der Mannschaftskampf mit einem 6:4 Erfolg für den TV 1860 Hofheim (M19) beendet.

Nach diesem Ergebnis weist der TV 1860 Hofheim (M19) nun ein Punktekonto von 19:5 Punkten auf, während der TTV Burgholzhausen-Köppern vor dem nächsten Spiel, das am 20.04.2024 gegen den TV 1877 Kostheim ansteht, 9:15 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV 1860 Hofheim (M19) bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 20.04.2024 gegen den TTC 1950 Eisenbach.

Statistik:

TV 1860 Hofheim (M19)

Doppel: Weck / Kilian 0:1, Hayes / Graff 1:0

Einzel: F. Weck 2:0, J. Kilian 1:1, M. Hayes 1:1, C. Graff 1:1

TTV Burgholzhausen-Köppern

Doppel: Wiewrodt / Kruse 1:0, nicht anwesend / nicht anwesend 0:1

Einzel: J. Wiewrodt 1:1, R. Kruse 0:2, E. Duquesnoy 2:0